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Procès-verbal de la 107e assemblée ordinaire du Conseil d’éducation du District scolaire 
francophone Sud qui s’est tenue le 15 mars 2023, de 18 h 33 à 21 h 16 au local 1321 de l’école 
Louis-J.-Robichaud, 435 rue Main, Shediac et par l’entremise de la plateforme Microsoft Zoom. 
 
  PRÉSENCES     
 

Membres votants Titre Présences 

Line Thibodeau Sous-district 1 Virtuel 

Isabelle LeGoff Sous-district 2 Virtuel 

Nathalie Dallaire Sous-district 3 Présentiel 

Luc Cormier Sous-district 4 Présentiel 

Natacha Vautour Vice-présidente, sous-district 5 Présentiel 

Matthieu LeBlanc Sous-district 6 Absence motivée 

Isabelle Landry-Sonier Sous-district 7 Présentiel 

Monique Mazerolle Sous-district 8 Présentiel 

Michel Côté Président, sous-district 9 Présentiel 

Raphaël Moore Sous-district 10 Présentiel 

Alexia Tomasello Élève-conseillère (2022-2023) Virtuel 

Personnel du DSFS Titre Présences 

Monique Boudreau  Directrice générale et secrétaire du CED Présentiel 

Jean-Luc Thériault Directeur des relations stratégiques (par 
intérim) 

Présentiel 

David Després Directeur des services administratifs et 
financiers 

Virtuel 

Annick Thomas  Adjointe à la direction générale Présentiel 

Louis Aubé Spécialiste en soutien technologique Présentiel 

Invités Titre Présences 

Annick Gaudet Directrice des services à la petite 
enfance 

Virtuel 

Myriame Larochelle Directrice de l’agence Famille et petite 
enfance francophone Sud 

Virtuel 

Isabelle Savoie Directrice exécutive à l’apprentissage Virtuel 

Nadine Cormier-Dupuis Directrice de l’imputabilité et de la 
performance organisationnelle 

Virtuel 

Alain Poitras Directeur du développement vie-carrière 
et des écoles communautaires 
entrepreneuriales 

Virtuel 

 
Présentation du Conseil de la jeunesse 
 
Jocelyne Allanach (12e Mathieu-Martin) présidente du Conseil de la jeunesse du DSFS a fait une 
présentation aux membres du CED.  Elle a expliqué le mandat du Conseil, qui est de représenter 
les intérêts des personnes apprenantes de la 8e à la 12e année et de faciliter le dialogue entre les 
élèves et le DSFS. Elle a également présenté les résultats d’un sondage distribué en mai 2022 
aux élèves de la 8e à la 12e année. Voici quelques résultats marquants : 
 

• La plupart des personnes apprenantes disent ne pas connaître les ressources en 
 santé mentale qui sont disponibles. 
• La majorité des personnes apprenantes disent se sentir inclues dans leur école. 
• 65% se disent satisfaites de la vie en salle de classe. 
• Les personnes apprenantes disent qu’il est important de prioriser la santé mentale. 
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Jocelyne était accompagnée de Mesdames Isabelle Darveau, facilitatrice en amélioration des 
processus et accompagnatrice du Conseil de la jeunesse ainsi que France Breault, travailleuse 
sociale au milieu propice à l’apprentissage et au mieux-être, qui a fait partie du comité 
organisateur du Sommet « Ma santé mentale » et fera le lien avec la priorité choisie par les 
jeunes, soit la santé mentale. 
 
Le président a remercié Jocelyne pour la présentation et il en a profité pour souligner l’importance 
du Conseil de la jeunesse pour le DSFS et a mentionné sa fierté que le DSFS soit un exemple à 
suivre dans son implication auprès du Conseil de la jeunesse en étant le seul district de la 
province ayant une telle structure. 
 
L’élève a répondu à quelques questions. Isabelle Darveau et France Breault ont terminé en 
expliquant leur rôle auprès du Conseil de la jeunesse. 
 
1. Ouverture de la séance 
1.1 Mot de bienvenue et mise à jour du président 
  

Le président, monsieur Michel Côté, a ouvert la séance à 18 h 56 en souhaitant la bienvenue à 
tous les membres du Conseil et aux membres de la communauté qui se sont joints à cette réunion 
publique. Il a ensuite fait la reconnaissance du territoire traditionnel autochtone non cédé.  
 
2. Considération et adoption de l’ordre du jour et absences motivées/non motivées 
 
Les membres ont été informés de l’absence motivée du conseiller Matthieu LeBlanc. Ils se sont 
référés à l’ordre du jour reçu avant la réunion.  
 

2023-03-15 – CED – DSFS – 1121 
 
Sur une proposition dûment appuyée, il est résolu d’adopter le projet d’ordre du jour de la 
réunion tel que présenté. (Luc Cormier, Raphaël Moore) 
 
Unanimité 

 
L’ordre du jour se lira comme suit : 
 
 Présentation : Rapport annuel 2021-2022 
 1. Ouverture de la séance 
  1.1  Mot de bienvenue et mise à jour du président 
 2. Considération et adoption de l’ordre du jour et absences motivées/non motivées 
 3. Déclaration de conflits d’intérêts 
 4. Considération et adoption du procès-verbal (106e réunion – 8 février 2023) 
  4.1  Questions découlant du procès-verbal  
 5. Lien avec la communauté 
  5.1  Petite enfance 
   5.2  Comité du lien avec la communauté 
 6. Politiques 
  6.1  Méthode de gouverne 
  a)  Comité de la gouvernance et des politiques 
  b)  Renouvellement du mandat de la direction générale 
 7. Vérification du rendement du Conseil 
  7.1  Révision et auto-évaluation de la Politique 1.8 – Réunions du Conseil 
 8. Vérification du rendement de la direction générale (monitoring) 
  8.1  Rapport de vérification de la Politique 3.13 – Accueil et intégration des élèves issus de 

 l’immigration 
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  8.2  Révision de la Politique 3.13 – Accueil et intégration des élèves issus de l’immigration 
 Participation publique  
 Pause 
 9. Agenda automatique – Résultats du Tableau de bord équilibré (TBÉ) – premier trimestre 
 10. Points d’information de la direction générale  
  10.1  Rapport financier – DSFS 
  10.2  Rapport financier – CED 
  10.3  Bulletin Planète Jeunesse NB 
 11. Points d’information de la présidence 
  11.1  Conseil de la jeunesse 
  11.2  Sommet national sur l’éducation à Ottawa (20, 27 et 28 avril 2023) 
 12. Point d’information de la Fédération des conseils d’éducation du N.-B. (FCENB) 
 13. Affaires nouvelles  
 14. Date et lieu de la prochaine réunion ordinaire 
 15. Levée de la séance 

 
3. Déclaration de conflits d’intérêts 
 
Le président a demandé si des membres avaient des conflits d’intérêts au sujet de certains points 
à l’ordre du jour. Aucun conflit d’intérêts ne fut déclaré.  
 
4. Considération et adoption du procès-verbal (106e réunion – 8 fév. 2023) 
 

2023-03-15 – CED – DSFS – 1122 
 
Sur une proposition dûment appuyée, il est résolu d’adopter le procès-verbal de la 106e 
assemblée ordinaire du CED tel qu’il a été présenté. (Natacha Vautour, Nathalie Dallaire) 
 
Unanimité  

 
4.1 Questions découlant du procès-verbal (8 février 2023) 
 
Les sujets traités par le Conseil d’éducation lors de sa 106e assemblée ordinaire ont donné lieu 
aux suivis que voici :  
 

a) 5.1a) Comité d’évaluation : Attribution des places en garderies éducatives 
désignées : Après vérification auprès des autres districts, nous avons été informés 
que madame Ghislaine Foulem, président du CEDSFNE a soumis son nom pour 
siéger au comité d’évaluation et monsieur Richard Gallant, membre du même CED a 
soumis son nom en tant que substitut.  

 

b) 5.2 – Comité du lien avec la communauté : Une lettre a été envoyée le 10 février 
2023, au représentant de la communauté faisant partie du comité afin de l’informer 
de la proposition adoptée lors de la dernière réunion. 

 
c) 7.2 – Révision et auto-évaluation de la Politique 1.7 : La politique révisée a été 

déposée sur le site Web, dans la section des Politiques du Conseil. 
 
  

https://francophonesud.nbed.nb.ca/conseil-d-education/politiques-du-conseils
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Correspondance 
 

• Réponse du ministre Hogan – exigences d’obtention du diplôme d’études secondaires 

• Lettre du CPAE de l’école Sainte-Anne – Priorités 2022-2023 
 
Une discussion a eu lieu autour de la question des exigences d’obtention du diplôme d’études 
secondaires. Une présentation a été demandée pour la prochaine réunion avec des représentants 
du Ministère. Les conseillers se sont dit déçus de la décision qui a été prise de procéder à ces 
évaluations qui pourraient devenir des exigences de diplomation. 
 
5. Lien avec la communauté 
 
5.1 Petite enfance 
 
La directrice des services à la petite enfance, Annick Gaudet a fait un lien avec la présentation 
du Conseil de la jeunesse où il a été question du manque de connaissance des ressources 
disponibles en santé mentale, on remarque la même chose du côté des services à la petite 
enfance. C’est pourquoi cette année, il a été décidé de mettre l’emphase sur les différents 
services disponibles. Elle a ensuite présenté la directrice de l’agence Famille et petite enfance 
francophone Sud, Myriam Larochelle, qui a fait une présentation sur les services offerts. Le rôle 
de l’agence est d’accompagner les parents dans le développement de leur enfant, de dépister, 
de façon précoce, les enfants à risque de retard de développement et d’intervenir tôt dans la vie 
des enfants, entre autres.  
 
L’objectif principal de l’agence est d’amener les enfants vers un développement holistique optimal 
avec diverses interventions, dont le développement de l’enfant, les relations parent-enfant et le 
mieux-être familial.  
 
Aperçu des services offerts par l’Agence famille et petite enfance francophone Sud inc. : 
 

• Offre d’information sur les différents stades de développement de l’enfant ; 
• Promotion des relations parent-enfant positive et un attachement sain ; 
• Information aux parents des stratégies et des méthodes de discipline et/ou 
 d’encadrement ; 
• Offre d’information sur divers sujets comme la routine, l’entrainement à la propreté, 
 les tempéraments, le comportement, fournir des services de soutien à la famille. 

 
Le président a remercié madame Larochelle pour la présentation et il a mentionné que l’agence 
est considérée comme un partenaire clé du Conseil d’éducation du District scolaire francophone 
Sud.  
 
5.2 Comité du lien avec la communauté 
 
Le Comité du lien avec la communauté s’est réuni le 1er mars 2023. Le conseiller Luc Cormier a 
fait un compte-rendu de cette rencontre. Les démarches ont été entamées avec les consultantes, 
Mesdames Anne-Marie LeBlanc et Jolène Gaudet pour établir un échéancier de travail avec le 
comité. 
 
Il fut discuté de l’embauche de M. Marc LeBlanc pour réaliser un sondage auprès de la 
communauté de Saint-Paul au sujet des services éducatifs dans cette communauté. À la suite de 
cette rencontre et afin de pouvoir procéder rapidement avec les démarches en ce sens, un vote 
électronique a eu lieu par courriel le 2 mars et les membres ont voté en faveur de l’embauche de 
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M. LeBlanc pour effectuer ce travail auprès de la communauté de Saint-Paul. Le procès-verbal 
de ce vote sera inclus au prochain cahier de réunion. 
 
Des discussions ont eu lieu concernant les actions antiracistes pour contrer le racisme. Il y aura 
des liens à faire avec les politiques existantes dans notre système scolaire (incluant les politiques 
du ministère) : 
 

• Sensibiliser toutes les personnes de la communauté scolaire (élèves, personnes 
enseignantes, parents) par rapport à l’impact qu’a le racisme et enseigner des moyens 
concrets pour propager des valeurs antiracistes à ces mêmes personnes.  

 

• Avoir une représentation de la diversité de façon universelle et omniprésente.  
 

• Le racisme nuit au sentiment de sécurité, au milieu propice à l’apprentissage et au travail 
ainsi qu’au mieux-être global de tous les membres de la communauté scolaire, et ce, de 
façon inéquitable.  
 

• Le système scolaire est le moteur de changement pour un mouvement antiraciste dans la 
société d’aujourd’hui et celle de demain.  
 

• Comme toute action violente, le racisme ne devrait jamais être toléré et il devrait y avoir 
des conséquences concrètes pour de telles actions. Les membres du comité sont d’avis 
qu’il faudrait suggérer de définir, dans les politiques en place, le racisme comme une 
inconduite grave (ex. : [Politique 703]). 

 
6. Méthode de gouverne 
 
a) Comité de la gouvernance et des politiques 
 
Le comité de la gouvernance et des politiques s’est réuni le 28 février 2023. Le président, Raphaël 
Moore, a fait un compte-rendu de cette rencontre. À la suggestion du consultant Léon Richard, 
la politique 1.1 a été révisé pour ajouter le calendrier de révision des politiques en annexe après 
le point 1.1.6. La politique révisée a été déposée sur le site Web. 
 
La révision du plan de travail 2023-2024 a été entamée et le comité continuera d’y travailler lors 
de la prochaine rencontre. Celui-ci sera présenté aux membres lorsque complété. 
 
b) Renouvellement du mandat de la direction générale 
 
Le Conseil a tenu une séance de travail afin de discuter du renouvellement du mandat de la 
directrice générale.  
 
Les membres du Conseil sont confiants que la directrice générale, madame Monique Boudreau, 
poursuivra son travail de qualité avec son équipe de gestion, les directions d’écoles, le personnel 
enseignant et tout le personnel du DSFS, afin d’offrir une éducation de qualité dans nos écoles.  
Les membres du Conseil sont aussi confiants qu’elle saura relever les défis suivants : pénurie du 
personnel, augmentation de la population étudiante, accueil et accompagnement des élèves 
nouveaux arrivants et la gestion du district dans un milieu minoritaire tout en misant sur une 
gestion améliorée du système d’éducation au DSFS, alors le Conseil recommande le 
renouvellement du mandat de la directrice générale, madame Monique Boudreau, pour une autre 
période de cinq ans. Le Conseil est aussi d’avis qu’il est important d’élaborer et mettre en place 
un plan de transition pour assurer la relève de la direction générale. 
                                                                                                                                       

https://www2.gnb.ca/content/dam/gnb/Departments/ed/pdf/K12/policies-politiques/f/703F.pdf
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Les membres ont soumis la proposition suivante à l’assemblée : 
 

2023-03-15 – CED – DSFS – 1123 
 
Sur une proposition dûment appuyée, il est résolu que le Conseil approuve le 
renouvellement du mandat de la directrice générale, madame Monique Boudreau, pour une 
période de cinq ans, soit du 1er juillet 2023 au 30 juin 2028 selon les modalités discutées 
lors de la séance de travail et qu’un plan de transition soit mis en place avant la fin de 
l’année scolaire. (Raphaël Moore, Luc Cormier) 
 
Unanimité  

 
Madame Boudreau a remercié le Conseil de leur confiance ainsi que leur précieuse collaboration 
et a mentionné avoir une équipe exceptionnelle qui l’aide énormément dans son travail. 
 
7. Vérification du rendement du Conseil 
 
7.1 Révision et auto-évaluation de la Politique 1.8 – Réunions du Conseil 
 
Tel qu’il a été convenu dans le calendrier de révision et d’autoévaluation des politiques du CED, 
le Conseil a fait la révision et l’autoévaluation de la Politique 1.8 – Réunions du Conseil et a 
répondu aux trois questions suivantes : 
 
• Est-ce que le Conseil a des questions concernant cette politique? 
• Est-ce que le Conseil suit cette politique? Sinon, quel élément n’est pas suivi?  
• Est-ce que le Conseil a des changements à proposer à cette politique? 
 
Une proposition de changement a été suggérée par le comité de la gouvernance et des politiques, 
au point 1.8.5 soit d’ajouter cette phrase au début du paragraphe : « Afin de permettre aux 
membres du public de participer à ses réunions, le Conseil s’engage, dans la mesure du possible, 
à diffuser ses réunions sur une plateforme virtuelle quelconque. » 
 
Les membres du Conseil sont d’avis que le Conseil suit la politique mais il faudrait apporter une 
attention particulière au point 1.8.2 en respectant que les points discutés lors des séances de 
travail soient inscrits et disponibles au public sur demande. Ces points seront donc dorénavant 
indiqués sur l’avis de convocation qui est public.  
 
Une modification a été suggérée au point 1.8.1 c), on remplacera le terme « Le président » par 
« La présidence ». 
Une modification a été suggérée au point 1.8.7, première phrase, qui se lira dorénavant comme 
suit : « La direction générale du Conseil d’éducation est autorisée à enregistrer les réunions du 
Conseil d’éducation. » 
Une modification a été suggérée au point 1.8.9, première phrase, qui se lira dorénavant comme 
suit : « Le poste de conseiller sera jugé vacant lorsque celui-ci sera considéré incapable de 
remplir ses fonctions de conseiller pour le reste de son mandat… »  
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2023-03-15 – CED – DSFS – 1124 
 
Sur une proposition dûment appuyée, il est résolu que la politique 1.8 soit modifiée tel que 
suggéré par le comité de la gouvernance et des politiques, incluant les modifications 
suggérées par les membres lors de la réunion. (Raphaël Moore, Isabelle Landry-Sonier) 
 
Unanimité  

 
La politique révisée sera déposée au site Web par l’adjointe à la direction générale. 
 
8. Vérification du rendement de la direction générale (monitoring) 
 
8.1 Rapport de vérification de la Politique 3.13 – Accueil et intégration des élèves issus 
de l’immigration 
 
Tel qu’il a été convenu dans le calendrier d’évaluation des politiques, la directrice générale a 
présenté un rapport en lien avec la Politique 3.13 – Accueil et intégration des élèves issus de 
l’immigration.  
 

2023-03-15 – CED – DSFS – 1125 
 
Sur une proposition dûment appuyée, il est résolu que le Conseil accepte le rapport en lien 
avec la Politique 3.13 – Accueil et intégration des élèves issus de l’immigration présenté 
par la direction générale puisqu’il juge que l’interprétation qu’elle a faite de la politique 
3.13 est raisonnable. (Natacha Vautour, Isabelle Landry-Sonier)  
 
Unanimité 

 
Au point 3.13.4, le président a demandé s’il serait possible, pour les évidences, d’aller plus vers 
les partenaires qui ont été informés au lieu de l’augmentation du nombre de nouveaux arrivants, 
sur lequel on n’a pas de contrôle.  
 
La directrice générale a indiqué que l’équipe se penchera sur d’autres indicateurs en lien avec ce 
rapport. On va tenter de faire autrement avec les ressources en place. Elle a ensuite répondu à 
des questions en lien avec les services d’accueil et d’intégration des élèves issus de l’immigration. 
 
8.2 Révision de la Politique 3.13 – Accueil et intégration des élèves issus de 
l’immigration 
 
Le président a demandé si la politique 3.13 convient toujours et si elle a besoin d’être modifiée. Il 
a été suggéré de modifier le mot « intégration » pour « inclusion » à l’intérieur de la politique. La 
politique sera donc révisée par le comité de gestion et retournée au Comité de la gouvernance et 
des politiques pour réévaluation. 
 
Participation publique 
 
Aucune participation du public. 
 
PAUSE 
Les micros et vidéos de la session virtuelle sont fermés pendant la pause. L’enregistrement de la 
séance est alors interrompu. 
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9. Agenda automatique – Résultats du Tableau de bord équilibré (TBÉ) – premier 
 trimestre 
 
Nadine Cormier-Dupuis, directrice de l’imputabilité et de la performance organisationnelle, 
Isabelle Savoie, directrice exécutive à l’apprentissage, et Alain Poitras, directeur du 
développement vie-carrière et des écoles communautaires entrepreneuriales, ont présenté aux 
membres du CED les résultats du tableau de bord équilibré (TBÉ) du premier trimestre de l’année 
scolaire 2022-2023, en lien avec la Politique 4.0 – Politique de finalités.  
 
Ils ont présenté des résultats sur la lecture et sur l’engagement des élèves. Les résultats du 
premier trimestre portant sur la petite enfance, le mieux-être du personnel, le mieux-être des 
personnes apprenantes et sur la construction identitaire ne sont pas encore comptabilisés.  
 
Un membre du CED a suggéré de faire valoir davantage les opportunités que les élèves du 
secondaire ont de vivre des expériences d’exploration en milieu de travail ou dans la 
communauté. 
 
L’équipe a ensuite répondu à quelques questions des membres du Conseil. 
 
Le président a remercié l’équipe pour la présentation. 
 
10. Points d’information de la direction générale 
 
10.1 Rapport financier – DSFS 
 
Un rapport financier du DSFS en date du 28 février 2023 a été présenté aux membres du Conseil.  
 
Le directeur des services administratifs et financiers, M. David Després, a indiqué que la situation 
s’est encore améliorée depuis le dernier rapport. On pense donc pouvoir présenter un rapport 
équilibré à la fin de l’année financière. Cependant, l’immigration et l’inflation font toujours partie 
des points de pression. 
 
M. Després a ensuite répondu à quelques questions. Le président a remercié M. Després pour la 
présentation du rapport. 
 

2023-03-15 – CED – DSFS – 1126 
 
Sur une proposition dûment appuyée, il est résolu que le Conseil accepte le dépôt du 
rapport financier du DSFS en date du 28 février 2023 tel qu’il a été présenté. (Monique 
Mazerolle, Nathalie Dallaire) 
 
Unanimité  

 
10.2 Rapport financier – CED 

 
Un rapport financier du CED en date du 8 mars 2023 a été présenté aux membres du Conseil. 
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2023-03-15 – CED – DSFS – 1127 
 
Sur une proposition dûment appuyée, il est résolu que le Conseil accepte le dépôt du 
rapport financier du CED en date du 8 mars 2023 tel qu’il a été présenté. (Isabelle Landry 
Sonier, Nathalie Dallaire) 
 
Unanimité  

 
10.3 Bulletin Planète Jeunesse NB 
 
La directrice générale a informé les membres du CED d’une initiative pilotée par la Santé publique 
pour diminuer la consommation chez les jeunes et les appuyer en termes de santé mentale. Ce 
projet est basé sur une étude islandaise et sera bientôt implanté au Nouveau-Brunswick. 
 

En octobre 2022, un lancement provincial a eu lieu à Saint-Jean, NB, pour annoncer la 
mise en œuvre de Planète Jeunesse au Nouveau-Brunswick dans le but de réduire, de 
retarder et de prévenir la consommation de substances chez les jeunes. Au cours de ce 
lancement, les quatre sites pilotes participants ont été officiellement annoncés : Saint-
Jean, Woodstock, le comté de Kent et la Péninsule acadienne. 
 
Pall Ríkhardsson, directeur général de l’organisme Planet Youth, s’est joint à nous pour 
l’annonce et a ensuite pris la parole lors d’un webinaire virtuel avec des gens de partout 
dans la province qui voulaient en savoir plus sur le projet.  
 
Lien vers l’article : Consommation de substances chez les jeunes : recherche de solutions 
communautaires dans le cadre d’un projet pilote (gnb.ca)  
 

Lien pour s’inscrire au bulletin trimestriel : Planet Youth New Brunswick (list-
manage.com) 
 
Trois régions du DSFS feront partie du programme pilote, soit Bouctouche, Saint-Louis et Saint-
Jean. On souhaite, par le biais de ce projet, que les communautés puissent mettre en place des 
initiatives pour améliorer la santé mentale et diminuer la consommation chez les jeunes. 
 
11. Points d’information de la présidence 
 
11.1 Conseil de la jeunesse 
 
Comme il y a eu une présentation du Conseil de la jeunesse en début de réunion, l’élève 
conseillère, Alexia Tomasello, n’avait pas de nouveau point à ajouter à la réunion de ce soir.  
 
Le conseiller Luc Cormier a suggéré que le comité du lien avec la communauté fasse le lien avec 
le Conseil de la jeunesse concernant la révision de la Politique 4.0 – Politique de finalités. 
 
11.2 Sommet national sur l’éducation 
 
Un sommet national sur l’éducation aura lieu les 20, 27 et 28 avril 2023 à Ottawa. Deux places 
ont été réservées pour des élus scolaires ainsi que deux élèves (dont Alexia Tomasello et un 
membre du Conseil de la jeunesse) pour la délégation jeunesse.  
  

https://can01.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fgnb.us21.list-manage.com%2Ftrack%2Fclick%3Fu%3Dff5c6b82a4e83810e25692902%26id%3De1c73e3c46%26e%3Dd69703538e&data=05%7C01%7CAnnick.Thomas%40nbed.nb.ca%7C5654ec4d894e4900d95a08db1b22f454%7C4d2b5fdfc4d24911870968cc2f465c9f%7C0%7C0%7C638133609172487571%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJWIjoiMC4wLjAwMDAiLCJQIjoiV2luMzIiLCJBTiI6Ik1haWwiLCJXVCI6Mn0%3D%7C3000%7C%7C%7C&sdata=t68C0QjWVpsoyDHZYC%2BVlodgkemZRZyAoGVNos6w64I%3D&reserved=0
https://can01.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fgnb.us21.list-manage.com%2Ftrack%2Fclick%3Fu%3Dff5c6b82a4e83810e25692902%26id%3De1c73e3c46%26e%3Dd69703538e&data=05%7C01%7CAnnick.Thomas%40nbed.nb.ca%7C5654ec4d894e4900d95a08db1b22f454%7C4d2b5fdfc4d24911870968cc2f465c9f%7C0%7C0%7C638133609172487571%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJWIjoiMC4wLjAwMDAiLCJQIjoiV2luMzIiLCJBTiI6Ik1haWwiLCJXVCI6Mn0%3D%7C3000%7C%7C%7C&sdata=t68C0QjWVpsoyDHZYC%2BVlodgkemZRZyAoGVNos6w64I%3D&reserved=0
https://gnb.us21.list-manage.com/subscribe?u=ff5c6b82a4e83810e25692902&id=50257647de
https://gnb.us21.list-manage.com/subscribe?u=ff5c6b82a4e83810e25692902&id=50257647de
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Le volet virtuel se déroulera le 20 avril 2023 (gratuit mais obligatoire) et le volet en présentiel aura 
lieu à Ottawa les 27 et 28 avril 2023. La date limite pour s’inscrire est le 3 avril 2023. Pour les 
détails, vous pouvez consulter le www.pself.ca.  
 
Le président du CED participera à cet événement, mais comme il n’y a pas de 2e conseiller 
disponible pour y assister, Mme Isabelle Darveau (adulte accompagnatrice du Conseil de la 
jeunesse) sera invitée à accompagner les jeunes. 
 
12. Points d’information de la Fédération des conseils d’éducation du N.-B. (FCENB) 
 

Les membres ont pris connaissance de la publication FCENB En Bref. Le président a fait un 
bref résumé de la rencontre de retraite de la Fédération. Celle-ci a notamment permis de 
clarifier les voies de communication entre les CPAE, les CED et la FCENB. Des 
discussions franches et productives sur l’avenir de la FCENB et ses orientations futures 
ont également pris place. Les membres du CED ont réitéré le souhait de voir une 
présence de la FCENB lors de ses rencontres mensuelles.  
 
 
13. Affaires nouvelles 
 
Aucun point ajouté à l’ordre du jour. 
 
14. Date et lieu de la prochaine réunion ordinaire 
 
La prochaine réunion aura lieu le 12 avril 2023 à l’école Carrefour Beausoleil, 300 chemin 
Beaverbrook à Miramichi, à 18 h 30.  
 
Un lien sera disponible à partir du site Web du DSFS pour les membres du public et les membres 
du Conseil qui se joindront à la réunion de façon virtuelle. Les ordres du jour, procès-verbaux et 
documents publics des réunions sont également publiés à cet endroit, sous l’onglet Conseil 
d’éducation. 
 
15. Levée de la séance 
 
Levée de la séance à 21 h 16. 
 
 
 
 
 
            
Michel Côté    Monique Boudreau 
Président      Secrétaire 

http://www.pself.ca/
https://francophonesud.nbed.nb.ca/

